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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente,
através da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, ao Prefeito Municipal de Corumbá, o Excelentíssimo

Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam realizadas as análises, estudos e
encaminhamentos, cabíveis, visando garantir qualidade, agilidade e
funcionalidade no atendimento do Serviço Postal (Correio), no Distrito de
Albuquerque, assim como, informar a este Vereador e demais Pares, como
está sendo realizado, atualmente, tal serviço, neste Distrito Municipal,
pertencente ao Município de Corumbá - MS". 

JUSTIFICATIVA: A presente solicitação é um pleito, que nos foi, veementemente cobrado, por vários
Munícipes, moradores no Distrito de Albuquerque, assim como dos Visitantes, que este Distrito recebe,
normalmente Turistas, que reclamam da qualidade, da agilidade e da funcionalidade, que atualmente
ocorre, na prestação do Serviço Postal, naquele Distrito Municipal.  
As informações solicitadas irão embassar as respostas que este Vereador, repassará aos Moradores e
Visitantes, daquele citado Distrito Municipal, no tocante à tal pleito.  

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Outubro de 2021

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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